

Auto-Mobil-Club Retzen

e.V. im ADAC

- Newsletter 1/09 -



Liebe Clubkameraden,

nach den ersten fünf Monaten des Jahres 2009 nun der erste Newsletter mit Informationen zu unseren eigenen Veranstaltungen, zu den Erfolgen unserer aktiven Fahrer, sowie über alle weiteren Themen rund um den AMC.

Der Vorstand

4. ADAC-SHT Flutlichtslalom am 14. März 2009 Volles Starterfeld in Paderborn

Bei kühlen, zuerst trockenen und anschließend regnerischen Wetterbedingungen starteten 128 Teilnehmer zu unserer ersten Veranstaltung des Jahres 2009, dem 4. ADAC-SHT Flutlichtslalom auf dem Sicherheitstrainingsgelände des ADAC OWL in Paderborn-Mönkeloh.

In diesem Jahr war es bereits der zweite Wertungslauf zum ADAC Clubsportslalom-Pokal und dem Pokal der Lippischen. Die Verantwortlichen des AMC mit Slalomleiter Adolf Wiebusch und unserem 2. Sportleiter Dennis Engelkemeier hatten wiederum Alles im Griff und sorgten für einen reibungslosen Ablauf. Unter den 36 Startern im Youngster-Slalom Cup waren auch 6 Mitglieder des AMC Retzen. Nachdem Matthias Althoff und Patrick Stratmann aus beruflichen Gründen in dieser Saison nicht an den Start gehen, sind mit Nico Düe und Chris Walewski zwei neue Gesichter zu unserem Team gestoßen. Thorben Niederfahrenhorst und Cedric-Romee Bruns starten in der Klasse A, Nico Möller, Nico Düe, Chris Walewski und Ronja-Alina Tonn sind die Starter in der Gruppe B.



Bilder (von links): Mario Hüffmeier als Gesamtsieger auf seinem Golf GTI und Thorben Niederfahrenhorst, diesmal mit reichlich Pylonenfehlern im ADAC Youngster-Slalom-Cup.

Die Ergebnisse unserer Youngster konnten sich sehen lassen. So holte Cedric-Romee Bruns mit Platz 5 seinen ersten Pokal und wichtige Punkte für die Mannschaft. In der Gruppe B verpasste Nico Düe nur hauchdünn mit 21/100 Sec. Rückstand den Klassensieg und landete auf Rang 2. Den zweiten Pokal sicherte sich Nico Möller auf Platz 5.

Auch beim anschließenden Clubslalom gab es Edelmetall für Aktive des AMC. So fuhr Patrick Stratmann in der Klasse 1b auf Platz 2. Exakt den gleichen Platz sicherte sich Chris Walewski in der Klasse 2b. Einen Klassensieg in der Klasse 2c fuhr Patrick Tölke auf seinem BMW 123d heraus.

Exakt um 24:00 Uhr fuhr der letzte Teilnehmer durch die Ziellichtschranke und beendete damit eine wiederum gelungene Veranstaltung des AMC. Vielen Dank an die zahlreichen Helfer für ihre Unterstützung.

PKW Automobilturniere des AMC Ronja-Alina Tonn gewinnt Gruppe C

Insgesamt 26 Starter konnte Turnierleiter Dirk Seeböck bei unseren diesjährigen beiden PKW-Automobilturnierveranstaltungen begrüßen. Selbst ein Prädikat zur Meisterschaft des ADAC Niedersachsen Sachsen-Anhalt konnte das Nennergebnis nicht beträchtlich gegenüber dem Vorjahr in die Höhe treiben.

Dafür zeigte sich zumindest das Wetter diesmal von seiner besseren Seite. Gut auch die Leistungen der Fahrer des AMC. Während vormittags Melanie Holzkämper auf Platz 5 beste Teilnehmerin des AMC war, reichte die gleiche Platzierung bei der Nachmittagsveranstaltung nicht. Clubkollege Dirk Seeböck langte kräftig zu und erreichte mit zwei blitzsauberen Nullfehlerläufen Pokalplatz 4.

Ganz erfreulich die Leistung von Ronja-Alina Tonn in der Anfängergruppe C. Hatte sie am Vormittag noch insgesamt 5 Fehlerpunkte auf ihrem Konto, war es am Nachmittag nur noch ein Fehler was ihr klar den Sieg in der Gruppe C einbrachte.

Wie immer zwei gelungene Veranstaltungen des AMC zum Saisonauftakt in der Automobilturniermeisterschaft.



Bild: Ronja-Alina Tonn zeigte eine hervorragende Leistung in der Gruppe C.

Ostereiersuchen diesmal in Lüerdissen

Traditionell am Ostermontag sammelten die „Kleinen“ des AMC wieder zahlreiche Ostereier und Süßigkeiten. In diesem Jahr endete die Fährte in der Umgebung des Gasthauses Lallmann in Lüerdissen.

Guter Start der Jugendgruppe im Jugend-Kart-Slalom und Kart-Slalom 2000

Nach sechs Wertungsläufen im Jugend-Kart-Slalom und zwei Läufen im Kart-Slalom 2000 sind die Jugendleiter Sascha Witt und Dirk Seeböck mit der erzielten Bilanz zufrieden. Unter zahlreichen Pokalplätzen gab es auch bereits Klassensiege zu vermelden. Im Zwischenstand des ADAC-Pokals liegt Nils Sauerländer in der Klasse 2 auf Rang 3 und ist damit auf einem guten Weg sich für die überregionalen Meisterschaften zu qualifizieren.

Vom AMC gehen in dieser Saison momentan folgende Jugendliche an den Start:

Klasse 2 : Pascal Müller, Nils Sauerländer und Leon Stock; Klasse 3 : Michele Holzkämper und Jessica Moritz; Klasse 4 : Lea Melina Husemann, Maurice Müller und Dominik Witt; Klasse 5 : Nathalie Witt und Cedric-Romee Bruns

Neueinsteiger, insbesondere für die Klasse 1, sind weiterhin herzlich willkommen.

Kartanhänger der Jugendgruppe in attraktivem neuem Outfit

Der Kartanhänger des AMC präsentiert sich seit kurzer Zeit in einem neuen Outfit. Auf der Rückseite und den Seitenwänden ist nunmehr das Logo unserer Jugendgruppe erkennbar. Erweitert wird das Bild in den nächsten Wochen noch durch die Sponsorenaufkleber unserer Jugendgruppe. Neue Sponsoren sind weiterhin herzlich willkommen! Auskünfte hierzu erteilt unser 1. Vorsitzende Bernd Noltekuhlmann unter Tel. 05261/68406.



AMC Retzen kauft Slalomauto für den Clubslalomsport

Nach langem Hin und Her hat der AMC ein Clubauto für den Einsatz im Automobil Clubslalomsport erworben. Ende März wurde ein VW Golf III GTI 16V für unsere Nachwuchsfahrer gekauft. Nach streng geregelten Vorgaben haben sich insgesamt sieben Nachwuchsfahrer des AMC für den Einsatz auf diesem Auto eingeschrieben. Im einzelnen sind dies: Christian Holzkämper, Patrick Tölke, Kai Büker, Nico Düe, Chris Walewski, Cedric-Romee Bruns und Ronja-Alina Tonn. Fotos vom Auto und dem Team sowie erste Ergebnisse gibt es im nächsten Newsletter.

Internetseite im Umbruch

Die Internetseite des AMC wird z. Zt. neu gestaltet. In Kürze wird sich der AMC unter der alten, bekannten Adresse: amc-retzen.de neu präsentieren.

AMC hilft wieder bei der Rallye Stemweder Berg

Auch in diesem Jahr unterstützt der AMC wieder die Kollegen vom AMC Stemweder Berg bei der Ausrichtung der Rallye Stemweder Berg am 20. Juni. Wer bei diesem ADAC Masters Lauf noch helfen möchte, kann sich noch kurzfristig bei Bernd Noltekuhlmann melden (Tel. 05261/68406).

AMC mit starker Präsenz bei der Int. ADAC-Westfalen-Lippe-Fahrt „Klassik“

Insgesamt fünf Teams gingen bei der WLF 2009 mit Retzer Beteiligung an den Start. Die sportliche Erfolgsbilanz war diesmal allerdings etwas getrübt. Ulrich Brunke und Albert Liers, das einzige reine Retzer Team fuhr mit Platz 8 in der Klasse noch das beste Ergebnis nach Hause. Zufrieden war der erst 15jährige Timo Roesler als Co auf dem Beifahrersitz von Helmut Kannenberg bei seinem ersten WLF Einsatz. Dagegen hatten sich Ralf Roesler als Co von Erwin Reinecke, Hartmut Sohn als Co von Siegfried Welslau und Jan-Hendrik Liers als Co bei Oliver Welslau sicher bessere Ergebnisse vorgestellt.

Bild: Ulrich Brunke und Albert Liers beim Start am Autohaus Schröder in Bielefeld-Sennestadt.



Bad Salzuflen, im Mai 2009